



**Reparatur Feldweg nach Hangrutsch – Schriftliche Antwort Stadtrat auf die Kleine Anfrage „Reparatur Feldweg nach Hangrutsch“ von Stefan Fraefel der CVP/EVP/GLP-Fraktion**

**Kurzinformation**

Wortlaut der Kleinen Anfrage

*Im Mai 2016 gab es unter anderem auch in Liestal bedingt durch die Starkniederschläge kleine Murgänge und Hangrutschungen im Gebiet Weideli / Uetental. Unter anderem rutschte ein Feldweg (vgl. Foto) über eine längere Distanz ab.*

*Gemäss Angaben von Einwohnern aus dem Fraumattquartier sei das Problem der Stadt seit langem bekannt, bis dato sei jedoch nichts gemacht worden.*

*Ich ersuche den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:*

- 1. Ist dem Stadtrat die Beschädigung des Feldweges bekannt?*
- 2. Wird der Feldweg saniert?*
- 3. Wenn nein, warum nicht?*
- 4. Wenn ja, wann?*
- 5. Sind provisorische Massnahmen geplant? Wenn ja welche (z.B. Umleitung, Information durch Tafeln) und wann?*

**Antworten Stadtrat:**

*Frage 1: Ist dem Stadtrat die Beschädigung des Feldweges bekannt?*

Antwort: Der Stadtrat wurde beim Auftreten des Hangrutsches am 17. Juni 2016 sofort informiert. Die notwendigen Sofortmassnahmen wurden durch die Betriebe der Stadt Liestal in Wochenendarbeit eingeleitet. Hangwasser wurde abgeleitet und der Weg abgesperrt. Auch auf der Füllinsdörfer Seite wurde mit der Nachbargemeinde abgesperrt. In der Folge hat der Stadtrat ein Nachtragskredit genehmigt, um die Ursachen des Hangrutsches zu untersuchen. Der beauftragte Geologe wird nächstens weitere Baugrunduntersuchungen veranlassen, um dann Sanierungsmassnahmen vorzuschlagen. Das kantonale Meliorationsamt wurde miteinbezogen, denn diese richten je nach Sanierungsart Beiträge aus.

*Frage 2: Wird der Feldweg saniert?*

Antwort: Es ist das Ziel, nicht nur den Feldweg oberflächlich instand zu stellen sondern das Problem des Hangrutsches von Grund auf in den Griff zu bekommen. Im Budget 2017 wurde auf Seite 17 unten das Sanierungsprojekt kurz erläutert und dafür Fr. 150'000.-- reservert.

*Frage 3: Wenn nein, warum nicht?*

Antwort: Die Frage erübrigt sich aus der Antwort 1 und 2.

*Frage 4: Wenn ja, wann?*

Antwort: im 1. Halbjahr 2017.

*Frage 5: Sind provisorische Massnahmen geplant? Wenn ja welche (z.B. Umleitung, Information durch Tafeln) und wann?*

Antwort: Diese Informationen wurden bereits unmittelbar mit der Absperrung im Juni angebracht. An der Grenze zu Füllinsdorf steht ebenfalls eine solche Tafel. Sie wurde unterdessen verbessert.

Liestal, 17. Januar 2017

Für den Stadtrat Liestal

Der Stadtpräsident

Lukas Ott

Der Stadtverwalter

Benedikt Minzer